

Les trottoirs dans la cour de la tour Vauban

Nous avons commencé à les nettoyer en juin 2021 avec les élèves de 3^e de la MFR de Valognes.
Nous avons repris ce chantier le 4 avril 2022 avec d'autres élèves de 3^e de la MFR et comme tout n'a pas pu être fait, nous nous y sommes remis le 21 avril 2022.



Jun 2021



Photo mars 2022 : Partie de trottoir nettoyée en 2021



4 avril 2022



21 avril 2022



Largeur du trottoir

Vu du haut de la tour Vauban, le trottoir a été dégagé sur toute sa longueur face aux promeneurs. On voit la largeur du trottoir entre les murets et l'herbe qui commence à pousser dans la cour. Sur l'arrière des « pièces », le trottoir n'a pu être découvert que sur la moitié de la longueur.